



Escocia da impulso a las Bolsas de Europa



El Eurostoxx 50 opera con ganancias de 0.33%, el Ibex gana 0.64%, el Dax 30 se incrementa 0.62%, el selectivo Cac 40 opera plano y el Ftse londinense repunta 0.61%

CIUDAD DE MÉXICO, México, sept. 19, 2014.- El fracaso del referéndum de Escocia dio lugar a una escalada de alivio en los mercados europeos, siendo Madrid el principal beneficiario a dos meses de que se celebre la votación sobre la independencia de Cataluña. Londres vuelve a sus niveles de 2008, mientras que París mantiene la guardia a la espera de la revisión de su calificación por parte de Moody's.

En este contexto, el Eurostoxx 50 opera con subidas de 0.33%, mientras que el Ibex madrileño gana un 0.64%. En Frankfurt, el Dax 30 se incrementa un 0.62%, mientras que el selectivo Cac 40 parisino opera plano y el Ftse londinense repunta un 0.61%.

Los mercados de renta variable europeos se han tomado un suspiro de alivio después del rechazo de los escoceses de la perspectiva de una salida del Reino Unido.

De este resultado el más beneficiado, aún más que la Bolsa de Londres y la libra esterlina ha sido el mercado español, que frente a un panorama de independencia similar al de Escocia, la posibilidad de una salida del país del Reino Unido había lanzado la prima de su deuda a niveles máximos.

Sin embargo, el mercado parisino ha frenado a media sesión sus ganancias debido a los temores por que la agencia de calificación Moody's rebaje su rating. El día de ayer, el diario galo La opinión publicó que Moody's había informado al Gobierno de Hollande una rebaja en un escaño a Aa2, hecho que desmintió el Ejecutivo.

Del otro lado del Atlántico, la sesión se prevé estable, con pocas referencias a la vista.